
D 2022-03-16
R AMIV Vorstand

Protokoll Vorstandssitzung 16.03.2022
Sitzung 16. März 2022, 18:30-19:30, HG D3.1

Anwesend Alina Arranhado (AA), Aneska Heidemüller (AH), Daniel Gächter
(DGa), Daniel Gisler (DGi), Dominique Portenier (DP), Frederick
Alworth (FA), Michael Fritsche (MF), Nicholas Doerk (ND), Till
Häussner (TFH), Tomas Hain (TJH)

Abwesend Martin Zieler (MZ), Aashi Kalra (AK)

Gäste

Sitzungsleitung ND

Protokoll MZ, AA, AH

Nicholas begrüsst alle ganz herzlich und eröffnet die Vorstandssitzung.

Protokoll 09.03.2022
Abstimmung: Einstimmig angenommen.

Präsidium

1. Göttis (kurze Erklärung) wie jedes Semester
ND: Wie wollen wir es aufteilen?
Die Göttiposten werden zügig aufgeteilt.

2. MR am 04.05.2022 und 15.06.2022
ND: Verkündigt Termine.
AH: Ich kann bei beiden Daten nicht.

3. FR

ND: Es kommt nochmal eine Nachricht in den Chat. Es ging um den TUM Austausch und
Nachhaltigkeit.

4. Hatten alle eine gute Amtsübergabe?
Alle: Ja, sehr gut.

5. Vorstandsbeschreibung für Website auf Deutsch und Englisch für alle Vorstände
ND: Wir brauchen Fotos und schreiben nur für die neuen eine, alte behalten ihre.
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6. Haben alle Zugriff auf die Shared Mailboxes und bekommen alle Mails?
ND: Fragt.
Alle: Ja, funktioniert.

7. GV Termin 28.09.2022
ND: Termin ist eingetragen, Termin mit Buchhaltung ausmachen.
FA: Ja, mache ich.
AH: Ich bin nicht da.

8. HoPo Blitz?
ND: Haben wir schon besprochen.

9. Helferessen Geschenke und Nachfolger
ND: Habt ihr bereits eure Helferessen Geschenke übergeben könne? Habt ihr bereits einen
Nachfolger gefunden?
Gemischte Ausdrücke.

Information

1. LinkedIn Accounts
ND: Wir verschieben es aufs nächste Mal.

Kultur

1. Absolventenparty (DGi)
TJH: Heute war OK meeting.
DGi: Es war ja immer gratis, aber jetzt haben wir keinen Sponsor, also müssen wir Eintritt
verlangen?
TJH: Kostenlos und knappes Budget oder mit kleiner Eintrittsgebühr und dafür prunkvoller?
AH: Vielleicht für Gäste mit Eintritt und für Absolventen gratis?
TJH: Ist nicht wirklich gut realisierbar?
AH: Wie sicher ist es dass kein Sponsor mehr gefunden wird?
TJH: Das aktuelle Budget wird wohl so nicht reichen.
AH: Es macht keinen Sinn, dass die Party nicht gut wird. Dann lieber mit Eintritt. Die meisten
Studis fänden das besser, eine gute Party zu haben und dafür ein bisschen zu zahlen. Oder wie
seht ihr das?
DGi: Definitiv zahlen, schlechte Party ist nicht gut.
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ND: Habt ihr einen guten Club gefunden?
TJH: Vielleicht waren die Clubs die letzten Jahre preiswerter? Wenn wir keinen Eintritt verlangen,
werden wir mit dem Budget nicht auskommen.
FA: Wie wär’s sowas auch für die Bachelor Absolventen zu machen? Überall gibt es da eine Feier
nur bei uns nicht.
ND: Ist halt schwer, weil alle zu sehr verschiedenen Zeiten abschließen.
TJH: Wie viel besser fändet ihr es, wenn nur die Gäste zahlen.
DP: Ich fänds noch fair, wenn die Gäste zahlen und die Absolventen nicht.
TJH: Lasst uns abstimmen: Entweder nur die Gästen, oder alle.
DP: Ich würde gerne noch wissen wieso es so viel teurer war.
FA: Letztes jahr wurde um CHF 3000 überzogen, es war aber auch eine Feier für zwei Jahre
Absolventen.
ND: Der genaue Preis kann ja noch bestimmt werden.
TJH: Es ist dringend, da die Feier bald ist. Wir müssen abstimmen, ob es ok ist gegebenenfalls
die nötigen Beträge von den Teilnehmern zu nehmen.
Abstimmung ob eine Eintrittsgebühr von Gästen verlangt werden soll: Einstimmig
angenommen.

2. Frühlingsbrunch
AH: Es gibt noch einiges zu erledigen. Plakate im ETZ und ML aufhängen. Wir haben nun das
Stutz reserviert, da bisher noch keine Bewilligung für ETZ und CLA vorhanden ist.
Gegebenenfalls könnten wir noch kurzfristig eine Bewilligung bekommen, aber das geht dann
organisatorisch nicht mehr. Coop bestellung muss noch gemacht werden, wäre super wenn das
jemand macht, der sich auskennt. Wir müssen noch einen Helferplan aufstellen, der muss noch
gefüllt werden. Wann ist die Blitz abgabe? Wäre gut, das in den Blitz zu tun, da der nächste Blitz
noch vorher rauskommt.
DP: Heute ist Redaktionsschluss, aber das schaffen wir. Wir tun das Plakat rein.
AH: Deko wäre noch cool, aber nur wenn jemand Lust hat. Wer könnte eine der genannten
Aufgaben übernehmen?
ND: Ich kann die Plakate machen.
FA: Ich helfe.
TFH: Ich kümmere mich um die Coop Bestellung.
MF: Ich mache den Helferplan.
FA: Wer bekommt eigentlich die Coop Superpunkte?
AH: Schaut euch am besten das Wiki an. DP, du kümmerst dich um den Blitz?
DP: Ja.
DP: Wir werden immer vom VSETH-Verstand angepöbelt, wenn wir wieder Mal einweggeschirr
verwenden. VMP hat viel Mehrwegteller und VSETH Becher. Könnten allenfalls diese Ausleihen
für den Brunch.
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AH: Macht eigentlich schon Sinn.
ND: Das muss aber jemand den VMP und den VSETH anfragen.
AH: Helferplan sollte zwei Wochen vor dem Osterbrunch rausgeschickt werden, also bitte nicht
zu spät machen. Bei Fragen bitte melden. Noch als Info: Nach dem Osterbrunch ist der
Spielenachmittag, weil so die Reservierung vom Stutz preiswerter war, das hat so gut gepasst.

Hochschulpolitik MAVT

1. Abschiedsgeschenke
TJH: Ich wünsche mir Abschiedsgeschenke für die Professoren die in Rente gehen, da sie das
Department geprägt haben. Finde ich mega wichtig.
AA: Ich finde das prinzipiell gut, wir müssen überlegen, wann wir denen das übergeben, es gibt ja
glaube ich immer sowas wie Abschiedsvorlesungen, dass wäre vielleicht eine gute Gelegenheit.
Ich habe nicht so die Kapazitäten das zu Organisieren und weiss auch nicht was man denen
schenken sollte.
AH: Wir müssen dann schauen, dass man sich dran erinnert und es weitergeführt wird.
TJH: Kein Argument es nicht zu machen. Sehr relevant, sollen etwas vom AMIV mitkriegen.
AA: Aber es sollten auch nicht alle Profs kriegen, nur die die viel für die Studis gemacht haben.
ND: AA, du kannst das doch mal beim HoPo Meeting besprechen
AA: Ok.

External Relations

1. Board für externe Events, Camps, etc.
DGi: So Summercamp Workshops können nirgends beworben werden, vielleicht zweite
Announce oder zweiter TAB wie  Jobbörse
ND: Torpediert das nicht unsere Jobbörse
DGi: Es ist dann natürlich schwer zu sagen, was da reinkommt, aber das liegt dann
schlussendlich bei uns.
AH: Wir bewerben nur AMIV sachen auf unseren Kanälen. Das wäre ja von Firmen und nicht von
unserem Verein. Sonst haben wir immer gesagt das machen wir nicht, das ist ja eigentlich die
gleiche Diskussion.
TJH: Ich sehe das eigentlich nicht ganz so problematisch. Das sind ja sachen, die den Studis
auch zu gut kommen können.
DGi: Ich mach mal ein paar Beispiele. Es gibt Sachen, die sind gratis und relevant für unsere
Mitglieder. Weiteres konkretes Beispiel man kann an einem Forschungsprojekt schaffen und
bekommt noch 1500 CHF . Das ist zum Beispiel noch von einer Student association und kommt
nicht von einer Firma. Sowas ist halt noch relevant, die kommen sonst auch nur schwer an die
Studis.
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AH: Wir sind schon dafür verantwortlich es weiterzuleiten, doch andererseits, viel Arbeit, wer
kann es aussortieren nicht alle Angebote können rauf.
ND: Sobald wir es hochladen, müssen wir es Prüfen, weil bei uns dann etwas Verantwortung
bleibt.
DP: Zum einen muss man aussortieren und man muss zum Beispiel Logos rauslöschen, weil
das sonst noch kostenlose Werbung wäre, das müsste Plaintext sein. Das ist viel Aufwand, und
es ist schwer eine klare linie zu haben
ND: Die linie die wir momentan haben ist noch überschaubar und klar.
AH: Die leute könnten sich doch an den VSETH wenden, dann erreichen sie noch mehr leute:
dann gibt es sogar noch mehr Möglichkeiten, wie Polykum. Die haben wahrscheinlich auch nicht
so viele Kapazität, aber würde noch passen.
DGi: Könnte man machen.
AH: Dann müsstest du den Leuten nicht mehr absagen, sondern kannst es weitergeben.
DP: Man braucht einen konkreten Ansatz um das auszuarbeiten.
AH: Wer würde es machen? Aussortieren, Logos löschen, und so weiter. Wenn wir jemanden
hätten, der das macht, dann können wir das gerne noch diskutieren, aber es hat denke ich keiner
Kapazität?
DGi: So viel ist es nun auch nicht.
FA: Ich find’s noch cool.
TJH: Ich auch.
AH: Aber wenn es gar nicht so viel pro Jahr müsste man es irgendwo integrieren und sollte es
nicht separat machen.
DGi: Solange es auf einem akademischen Level ist, ist es ok, aber die Firmen müssen zahlen,
wenn es mehr in eine andere Richtung, wie Jobbörse geht.
DP: Bei so einem Camp geht es unter dem Strich für di Firmen ja auch darum, Studis
anzuwerben.
TJH: Dann vielleicht nur non-profit.
DG: Wenn ihr was anderes wollt müsst ihr halt zahlen oder wir sagen wir nehmen per se keine
Firmencamps.
ND: Wer ist dafür dass DG sich das mal anschaut?
Meinungsbild ob DG sich ein solches Board anschauen sollte: 3 dagegen, 7 dafür.

Infrastruktur

1. Schlüsselverlängerungen (MF)
MF: Schlüsselverlängerung wurden angefragt, wenn ihr Probleme habt, meldet euch.
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2. Schäftli Büro putzen (MF)
MF: Putzt eure Schäftli bitte selbst.
ND: Hast du eine Liste von Leuten mit Schlüsseln fürs Büro?
MF: Ist angefragt

TJH: Was ist mit den Leuten, die wir letztes Jahr nominiert haben einen Schlüssel zu
bekommen, haben die einen bekommen?

DP: Das war fürs Semester. Wir fragen nicht nach, Sie sollen aktiv danach fragen. Haben wir
sonst auch nicht gemacht.

Verschiedenes

1. Geleistete Zeichnungen: Hertz DJs, Sensirion Fondue
ND: Die oben genannten Zeichnungen habe ich getätigt.

2. Vorstandssitzung
ND: Es gibt zwei Möglichkeiten wann wir zur Vorstandsreise fahren, wahrscheinlich in zwei
Gruppen. Eine um 12 Uhr, die andere um 18 Uhr.
DP: Wir können keine Gruppentickets nehmen, weil Spartickets sind günstiger
ND: Wer kann schon ab 12 Uhr? - 5 Leute
DP: Wann kann Martin?
TJH: Ich frage Martin.
AA: Was machen wir?
ND: Die Stadt ist schön und Affenberg. Wir kommen um 6 am Montag am HB an.

Nicholas beendet die Vorstandssitzung.

Ende der Sitzung: 19:30
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